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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die baulichen Investitionen unserer Stadt sind in den vergangenen Jahren wesentlich von der 
Förderung durch Bund, Land und EU abhängig gewesen. Dies wird sich auch künftig wohl 
nicht grundlegend ändern. Einige Förderprogramme laufen in den nächsten Jahren aus (wie 
z.B. Urban 21, Stadtumbau Ost), neue Förderprogramme werden hinzukommen. 
Die Zahl der Förderprogramme ist erheblich, zum Teil sind sie miteinander verknüpft. 
Dadurch ist eine Gesamtübersicht nur sehr schwer möglich.  
 
Deshalb bitten wir um Informationen zu den Förderprogrammen im investiven Bereich und 
ihre Inanspruchnahme durch die Stadt Magdeburg.  
Dabei sind Städtebauförderung (Sanierungs- und Entwicklungsgebiete),  Stadtumbau-Ost, 
Soziale Stadt, Städtebaulicher Denkmalschutz, GA-Förderung, Förderungen nach dem 
GVFG, Förderung durch IZBB, EFRE-Mittel (europäischer Strukturfonds), 
Tourismusfördermittel etc. zu berücksichtigen. 
 
Wir fragen konkret an: 

1. Welche Förderprogramme wurden seitens der Stadt in den Jahren 2004, 2005 und 
2006 konkret im Bau- und investiven Bereich in Anspruch genommen?  

2. Wie hoch waren die Fördersummen aus den jeweiligen Programmen in den Jahren 
2004-2006 im einzelnen? 

3. Für welche ganz konkreten Maßnahmen sind die Mittel letztendlich geflossen und in 
welcher Höhe?  

4. Wie wird die Fortführung der einzelnen Programme in den folgenden Jahren aller 
Wahrscheinlichkeit aussehen? 

5. Sind künftige Förderprogramme bereits bekannt? Wenn ja, wie sehen diese aus? 
 
Wir bitten um ausführliche, schriftliche Beantwortung der Anfragen im Nachgang zur 
Stadtratssitzung am 18. 01.07. 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 


